



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL(0294) 36-5074 FAX(0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.30

■会 長 川 崎 健 輔 ■副 会 長 石 川 悟
 ■幹 事 千 葉 省 三 ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 27 年 3 月 10 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長

次 回 例 会：平成 27 年 3 月 17 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会

■ 3 月の例会予定

3 日 卓話 / 社会奉仕委員会 10 日 卓話 / パスト会長 17 日 卓話 / 国際奉仕委員会
 24 日 卓話 / 会計 31 日 卓話 / 雑誌・広報委員会

例会報告

3 月 3 日（火）12:00 開会
高島会員

す。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。



会長の時間

川崎健輔 会長

会長の時間をいただきます。

深谷理事長、おいで下さいましてありがとうございます。また、卓話の方も宜しく願い致します。

今日は 3 月 3 日、ひな祭りの日でございます。ちょっと調べてきました。

古くは上巳の節句、または弥生の節句と呼んでいたそうでございます。節句には 5 つあります。人日、上巳、端午、七夕、重陽です。

ひな祭りは、女の子がいる家でひな人形を飾り、白酒や桃の花を添えてお祝いをします。

ひな祭りの起源は中国までさかのぼれるとされています。昔、漢の時代の徐肇（じょちょう）という男がおり、3 人の女兒をもうけたにも関わらず、3 人とも 3 日以内に死んでしまいました。その嘆き悲しむ様子を見た同じ村の人たちが酒を持ち、3 人の女兒の亡骸を清めて水葬したことに由来しているとされています。それが平安時代になると、「上巳の祓い」といって、3 月 3 日に陰陽師を呼びお祓いをさせ、自分の身に降りかかる災難を自分の生年月日を書いた紙の人形（ひとがた）に移らせて川に流しました。この厄払い様子は今でも下鴨神社で行われる「流しびな」の行事に再現されています。

この紙のひな人形が発展し、現在の豪華なひな人形になったとされています。また、ひな壇を設けるようになったのは、江戸中期からだそうで、それまでは畳に直にじゅうたんを敷き、人形や調度を飾っていたそうです。

私の家は、娘ばかり 4 人いるのですが、今度の日曜日に全員集合させてお祝いをしようかなと思っておりま



幹事報告

千葉幹事

- 本日のプログラムは、社会奉仕委員会の卓話です。深谷理事長お願い致します。来週は、パスト会長にお願いしてあります。宜しく願い致します。
- 第 9 回理事会を本日行ないます。今回は、地区のゴルフ大会の件ですので、担当の方は残っていただいで出席いただけますと幸いです。



委員会報告

指名委員会

鹿志村委員長

- 2015-2016 年度の理事役員を発表させていただきます。会長：石川 悟、副会長：千葉省三、幹事：川村昌弘、副幹事：池澤 健、SAA：高島章行、会計：小倉正美、職業奉仕：鈴木幸一、社会奉仕：鹿志村、国際奉仕：荒川浩信、青少年奉仕：朝日正道、財団：石川國博、米山奨学会：木本貴一

国際奉仕委員会

木本委員長

- 3 月 1 日にチャリーンさんが帰国致しました。小泉花野さんも 4 月 2 日まで短期交換留学に行つて参ります。
- ホノルル空港に、チャリーンさんの両親と弟、担任の先生、IKKO さんにお迎えいただきました。

- 今月の「ロータリーの友」読みどころ
3月は識字率向上月間になっています。この件について藤居ガバナーの記事があります。横の3ページ、世界ローターアクト週間について載っています。



出席報告

朝日副委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29名	22名	7名	88%	8名	100%	5名



ニコニコ BOX

小倉委員長

- ◇ 深谷理事長、卓話をお願いします。
川崎会長・千葉幹事・石川 悟・高島章行・星 勝治・鈴木幸一・川村昌弘・山本忠安・池澤 健・小倉正美・木本貴一・石川國博・弓野博司・信太克己・千葉隆一・佐藤信彦・荒川浩信
- ◇ 社会奉仕委員会の卓話として、ふきのとうの会の深谷理事長にお願いいたしました。
鹿志村高道
- ◇ 明日4日から20日迄予算議会です。4月には選挙があります。宜しくお願いします。
白土仙三郎
- ◇ 今年もやってきました花粉の季節。くしゃみ・鼻づまり1ヶ月半なんかまがまんします！
朝日正道
- ◇ 庭の梅が開花しました。
宮本尚彦
- ◇ 先週後期高齢者の仲間入りしました。
小澤 興



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 36,000円	累計額 979,000円
-------------	--------------



プログラム

卓話

社会奉仕委員会

鹿志村委員長

- 本日の卓話は、日立南 RC といたしまして長年支援をしております、日立ふきのとうの会の深谷理事長にお越しいただきました。
- 今年度、未来の夢計画におきまして、日立ふきのと

うの会さんの看板設置ということで地区から補助金をいただき、7月に設置しました。少しでも地域に認められる施設にしたいという理事長の熱い思いを受け、やらせて頂きました。それでは卓話宜しくお願い致します。

日立ふきのとうの会

深谷理事長



- 皆さん、こんにちは。私は今年で80歳になります。80歳になると、頭の回転も鈍くなるし、筋力も弱りますのでフラフラします。
- 大久保小学校の前に、私どもの作業所があり、約30人の精神障害者を預かっております。
- 今朝、40歳近くの女性メンバーから、「死にたいと思いつている」という手紙をもらいました。母親を小学校の時に亡くし、父親が病で寝たきりになり、毎日罵倒を浴びせられていたそうです。
- メンバーは言葉にとっても敏感です。ちょっとした言葉や行動に気をつけながらスタッフは暮らしています。
- 「よろしいですか？」というような丁寧な言葉遣いで、柔らかい空気を作業所の中に作っていくのが大切だと思います。
- 作業所という名前ですが、作業所ではないんですね。作業所に通う、同じ病気を持った人達と交流することによって、心の安定をつけていくこと、お互いを認め合い暮らしていくことが非常に重要だと考えながら運営してきました。そのためにスタッフの接し方が間違っていないかどうかを考えながら暮らしています。
- 作業所が開放されていくきっかけを作ってくれたのが、南RCの皆さんだと思っております。
- 障害者差別解消法がまもなく施行されます。社会的障壁を取り除かなければいけません。
- 私たちの心の中では、どうしても障害者に対する差別感があります。心のバリアを取り払って、障害者が一緒に暮らせる社会を作っていく法律です。ロータリーの皆さんに先進的な働きをしていただいて、大変ありがたく思っております。
- 最後に、わかりやすい看板を設置していただき、本当にありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。